



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Neckartalradweg wieder freigegeben

26.10.2023

Naturnahe Umgestaltung des Neckars zwischen Oberndorf-Aistaig und Sulz am Neckar (Kreis Rottweil) schreitet voran



Regierungspräsidium Freiburg

Nachdem die Arbeiten zur naturnahen Umgestaltung des Neckars auf einer Länge von rund einem Kilometer in der Nähe der Hofstelle „Landschaftspflege mit Biss“ an der Gemarkungsgrenze zwischen Oberndorf-Aistaig und Sulz am Neckar (Kreis Rottweil) bereits Mitte September abgeschlossen wurden, ist jetzt auch der Neckartalradweg von Sulz a. N. bis in den Bereich der Baustelle wieder frei befahrbar. In den letzten Tagen wurde noch der Asphaltbelag im Bereich der Baustelle ausgebessert, weshalb die Umleitung endgültig aufgehoben werden konnte. In den kommenden Wochen werden noch die Ufer bepflanzt und der Gewässerrandstreifen mit Pflöcken versehen, um zu verhindern, dass er bewirtschaftet wird. Der Radweg sei davon allerdings nicht tangiert, so das Regierungspräsidium Freiburg in einer Pressemitteilung. Mit den Arbeiten zur Umgestaltung des Neckars wurde Anfang Juli begonnen. Seither war der Neckartalradweg gesperrt.

Wie das RP weiter mitteilt, muss der letzte Bauabschnitt wegen einer Baugrunduntersuchung auf das nächste Jahr verschoben werden. Hierbei gibt es dann keine Beeinträchtigungen des Neckartalradweges, da die Baustelle über die Landesstraße (L 424) angefahren werden kann.

Kategorie:

[Umwelt, Naturschutz und Hochwasserschutz](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend